## Tage der OJA in ganz Vorarlberg

Am Wochenende stehen die Türen der Jugendtreffs im Land allen Interessierten weit offen.

Am letzten Septemberwochenende finden in ganz Vorarlberg die Tage der Offenen Jugendarbeit statt. Die Offene Jugendarbeit in Vorarlberg präsentiert an einem Wochenende all das, was sie am besten kann: Offenheit, Kreativität und gelebte Vielfalt. Von 27. bis 29. September finden in den unterschiedlichsten Jugendtreffs Aktivitäten statt, welche die breite Öffentlichkeit dazu einladen, vorbeizuschauen und sich ein Bild der Vorarlberger Jugendarbeit zu machen. Von Graffiti-Workshops über sportliche Aktivitäten bis hin zu kulinarischen Genüssen und einer Zehn-Jahr-Feier ist alles dabei. Das Programm im Detail sowie weitere Informationen zu den Tagen der Offenen Jugendarbeit gibt es unter www.koje.at/tageder-offenen-jugendarbeit-2019. Die Einrichtungen der Offenen Jugendarbeit in Vorarlberg freuen sich über ihren Besuch!



Für alle Interessierten gibt es ein breites und spannendes Angebot. Foto. OIA Vorariberg